

Kades Nepo Terima Kunjuran Pelaksana Tugas Camat Mallusetasi

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - NEPO.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 26, 2024 - 09:37



Kepala Desa Nepo Muhammad Toaha menerima kunjungan kerja Plt. Camat Mallusetasi A. Adnan di Aula kantor desa Nepo

BARRU- Kepala Desa Nepo Muhammad Toaha menerima kunjungan kerja Plt. Camat Mallusetasi A. Adnan di Aula kantor desa Nepo, kecamatan Mallusetasi, Kabupaten Barru pada Jumat, (26/01/2024).

Pelaksanaan rapat koordinasi dalam rangkaian silaturahmi sekaligus kunjungan kerja Plt camat mallusetasi disambut dengan baik oleh kepala desa Nepo bersama perangkat desa dan staf serta kadus dan RT.

Dalam sambutan kepala desa Nepo menyampaikan ucapan selamat datang dan ucapan terimakasih ke Plt camat bapak Andi Adnan Azis s. STP. M. Si atas kehadirannya di kantor desa. Kades Nepo juga meminta informasi dan arahan terkait kondisi saat ini dalam hal sistem pemerintahan yang lebih baik kedepan.

"Kami ucapkan selamat datang kepada bapak camat dan Terima kasih telah menyempatkan waktu untuk datang berkunjung ke desa Nepo, kami sangat mengharapkan arahan dan petunjuk dari bapak terkait kondisi pemerintahan hari ini. Harap kades Nepo.



Plt camat mallusetasi menyampaikan banyak hal dalam sambutannya, beliau kagum dengan struktural pemerintahan desa Nepo yang diisi oleh mayoritas anak muda mulai kepala desa ketua BPD sampai ke staf desa.

"Luar biasa desa Nepo ini saya lihat, mulai kepala desa, ketua BPD sampai stafnya anak muda, sangat serasi dalam menjalankan pemerintahan karena pikiran dan tenaga masih kuat dan produktif," Kata A. Adnan Plt camat mallusetasi.

Beliau juga menyampaikan pengalamannya dalam pemerintahan yang sangat luas biasa dan hubungan dekat dengan mallusetasi sebelum di tugaskan sebagai Plt camat.

Peserta rakor turut berbahagia mendengarkan pengalaman bapak camat yang dibungkus dengan candaan. Dalam kegiatan ini Turut hadir Sekretaris camat mallusetasi, pengawas SD tingkat kecamatan mallusetasi dan pengawas TK.

(Hsm)